



[Accueil](#) > [Articles](#) > Le projet PYREN-EOS officiellement lancé

## Le projet PYREN-EOS officiellement lancé

mardi 25 octobre 2016 - 13h58 — mis à jour mardi 08 novembre 2016 - 08h55



Le projet PYREN-EOS a été initié en 2013 par le Département des Pyrénées-Atlantiques et le Gouvernement de Navarre dans le cadre de deux actions : la Convention de Coopération Transfrontalière Navarre / Pyrénées-Atlantiques signée en 2014 et la démarche Nature&Technology mise en œuvre par le Département.

Sélectionné en mai 2016 dans le cadre du premier appel à projets POCTEFA 2014-2020, **PYREN-EOS a été officiellement lancé vendredi 21 octobre 2016 au Palais de Navarre à Pampelune** en présence de la Ministre de l'intérieur du gouvernement de Navarre, Mme Maria-José BEAUMONT, du Vice-président du Conseil départemental des Pyrénées-Atlantiques, Charles PELANNE, de Maïder AROSTEGUY, conseillère départementale des Pyrénées-Atlantiques déléguée au Transfrontalier et des représentants de chaque partenaire impliqué dans le projet (Département des Pyrénées-Atlantiques, Gouvernement de Navarre, Intia, Universidad Publica de Navarra, Tracasa, Telespazio, Cerema, Hazi).

PYREN-EOS a pour objectif **le développement de services opérationnels issus de la technologie satellitaire sur les domaines de la gestion des ressources hydriques, agricoles et sylvicoles en optimisant le déploiement de l'action publique territoriale en termes de gestion des risques et du changement climatique.**

Ces services seront intégrés dans la première plateforme de stockage et de traitement de données satellitaires transfrontalières qui sera également développée dans le cadre du projet.

En outre, PYREN-EOS s'appuiera, dans sa mise en œuvre, sur les programmes européens COPERNICUS et GALILEO qui visent à disséminer l'utilisation de la donnée satellitaire auprès des acteurs publics.



